

- 令和7年度役員候補
- ごみネットの話し合い
- 2月15日の拠点運営訓練・安否確認訓練
- 住居案内表示板を解体・撤去
- ボッチャ大会で優勝したのは…？

令和7年度役員候補者選出状況

1月末日までに、各ブロック・各班で、令和7年度自治会役員候補者、班長・防災委員候補者の選出をお願いしていました。班によっては選出に難航したところもあったでしょうが、候補者が出そろい、2月8日(土)に役員候補者全員が集まり、会長、副会長2名、8専門部長・副部長各2名、ブロック長幹事を決めることとなります。

80歳を超える高齢の会員が増えている現状、その一方で現役世代にとって自治会活動にかかわる時間がなかなか取れない状況の中で、班長、役員を引き受けることが会員の皆様にとって負担の大きいことだと推察をします。それでも、自治会は住民にとって必要なものだと思いますし、そのためには「お互いさま」の精神で、班の中で候補者を回していくしかないと思います。

役員や班長、防災委員など、順番が回ってきて仕方なしに引き受けたとしても、務めた甲斐があったと思える経験にしていくことができれば、と切に願います。

ごみネットについての話し合い



『日限山通信』でもこれまで何度も取り上げてきましたが、ゴミの出し方によるカラス

被害が深刻な状況を生んでいるブロック、班があります。ネット設置場所を固定しているところも、輪番で1年ごとに回しているところも、設置場所に近いお宅だけが嫌な思いをするのではなく、「我がこと」と考えてほしい、とお願いしてきました。

1月26日に1ブロックの30数軒が使っているゴミネットを巡る問題について、非会員の方も含め10名の方と自治会役員6人で話し合いをもちました。今後も話し合いを進め、問題解決につなげていきます。

2月15日安否確認訓練実施！

先月号でもお伝えしたように、地域防災拠点訓練2月15日に実施します。当日は、来場者には「避難者登録カード」の記入をし、その後、段ボールベッド組立体験、「まかないくん」を使った炊飯体験、ハマッコトイレ体験、拠点運営動画視聴、フェーズフリー避難用品やペット同伴避難の展示見学をしてもらいます。



上の写真は防災倉庫整理の様

日限山自治会エリアで行う安否確認訓練では、道路から見える場所に、白いタオルを出して「無事」を表す合図としますので、在宅のお宅はぜひご参加ください。会員以外の方にも参加をポスティングによって呼びかけています。

住居案内表示板を撤去しました！

日限山公園傍のバス通りに面した場所にあっていた「住居案内表示板」の解体撤去を求める会員からの声が多く、1月24日に撤去しました。

なお、その背後の鉄柵の腐食が進んでおり、日限山公園の施設であり、港南土木事務所に、今回のリニューアル工事とは別に改善要望をしています。

ボッチャ大会で優勝したのは？

1月19日に日限山小学校体育館でひざり連合主催のボッチャ大会で日限山自治会員親子のチームが優勝しました。



3月の行事予定

- 3月8日 部長会
- 3月15日 役員会
- 3月22日～ 総会資料配布